

令和4年6月23日

報道機関各位

鳥栖市商工振興課長 古沢 修

アサヒビール博多工場移転先候補地の選定についての市長コメント

アサヒビール博多工場移転先候補地として鳥栖市が選定されたことについての鳥栖市長コメントは次のとおりです。

<鳥栖市長コメント>

アサヒグループホールディングス株式会社が本年2月に生産・物流拠点の再編計画とアサヒビール博多工場の移転を発表され、その後、アサヒグループの次世代生産体制のモデル工場と位置付けられた新九州工場（仮称）の候補地として、鳥栖市を選定いただいたことを大変光栄に思います。

本市といたしましては、アサヒグループの御決断と本市への期待を大変重く受け止めております。

なお、新産業集積エリア整備事業の用地取得において、地権者の皆様をはじめ多くの皆様に御迷惑と御心配をお掛けしておりましたので、これまで御協力くださった皆様の想いを無駄にすることの無いよう、今後、市議会にお諮りし、土地売買契約の締結に向けて、佐賀県と更に連携を密にして、しっかりと進めて参ります。

鳥栖市長 橋本 康志

○質疑対応

本日 14 時～、市役所記者室にて担当課による質疑対応を予定しております。

※市長の出席はございません。

(本件に関するお問い合わせ先)
商工振興課 新産業集積エリア事業推進室
担当：古沢、香月
電話：0942-85-3680